

CRITÈRES DE QUALITÉ

Pertinence

La pertinence dont il est question ici se rapporte à la justification sociale de consacrer des ressources financières publiques à l'aménagement et à l'exploitation d'aires de glissade. Les indicateurs de cette pertinence correspondront alors au volume de participation anticipé et à la diversité des groupes de population parmi les pratiquants.

Il est fréquent que la demande d'une aire de glissade soit portée par un groupe restreint d'adeptes de la glissade. Il importe alors de mesurer le nombre d'utilisateurs potentiels pour assurer la justification sociale d'investissements publics. Cet exercice de validation s'impose d'ailleurs pour bien d'autres activités de loisir. Il importe ainsi de bien documenter les besoins, à court et à moyen terme.

Tout cela dépend aussi des grandes orientations et des priorités politiques de la municipalité, ainsi que, naturellement, de sa capacité de payer.

Le niveau de pertinence influencera notamment la taille de l'aire de glissade : périmètre, nombre et type de pentes (plus ou moins abruptes).

Le budget et l'ordre des priorités conditionneront pour leur part certains choix :

- Aménager une aire de glissade sur une pente déjà existante ou en construire une?
- Déterminer le nombre de pistes et leurs niveaux de difficulté?
- Quels services offrir?
- Installer un système d'éclairage?
- Instaurer une tarification ou offrir l'accès gratuitement?

Ces options ont toutes des implications budgétaires, lesquelles peuvent varier énormément.